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№２６５４ 第７回例会 ２０２１．１０．２１ 晴 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：栗原典子 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：子供食堂 鈴木伸江 様 

 

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

ご安全に！！本日は、子供食堂千葉県農業士協

会君津市部鈴木伸江さんをお迎えしております。 

後ほど子供食堂の活動内容について話をしてい

ただきます。 

 皆さん、「一生懸命」の語源とは領主から授(さず)

かった土地を、命を懸けて守ることだそうです。そし

て後に「ひとつのことに脇目もふらず、真剣に取り組

むこと」という意味になったそうです。 

一生懸命を今風にいえば、「趣味、楽しみそんな

ものはなく、仕事が私の趣味みたいなものですから」

では、仕事人間の生き方のようにも思えます。 

それはそれで立派ですが、これだと、どうしても

毎日の生活が「行ってくる」「いま帰った」「メシ」「風

呂」「寝る」の、繰り返しになりやすく、こういう単調な

生活は心の老化を早め、自分を、せっかち老人、

がんこじいさん、いじわるばあさんにしてしまうので

はないかと思います。 

そこで「ゆっくり生きる」ために「多所懸命」を皆さ

んに進めたいと思います。仕事ばかりではなく、いく

つもの顔を持って(七色仮面知っていますか)多方

面の分野で頑張れる人になり、多方面の分野に顔

を作れて、いろいろな人と知り合え、出会えることは、

いくつになっても楽しいのではないでしょうか。 

自分の知らなかった意外な話が聞け、好奇心が

触発され、人間の幅もひろがり、目からうろこが落ち

ます。大げさにいえば「人生の喜び」をもたらしてく

れると思います。 

一日の時間割も、一つの仕事に懸命になるので

はなく、あっちの仕事を１時間やったら、こっちの仕

事に切り換えて、午後はもう一つ別の仕事の段取り

をやって、一つのことに凝り固まらないようにしては

どうでしょうか。 

皆さん、休みの日にはいろんなことに挑戦してみ

るのも良いのではないですか。 

最後に、せっせと「一生懸命」より「ゆっくり懸命」

で一日一日を過ごしましょう。 

 



 

  

お客様の紹介 

子供食堂債主 鈴木伸江 様 

 

 はじめまして、こんにちは。子供食堂はらぺこキッ

チンを運営しております、鈴木と申します。宜しくお

願いいたします。今日はお招き頂きましてありがとう

ございます。 

 子供食堂を始めた経緯を簡単にご説明させてい

ただきます。 

私の家は代々農業をしており、親の代では酪農

などをしておりましたが私の代でちょっと冒険してみ

ようと思い、野菜を作り始めました。作っていくうちに

出ました規格外を牛の飼料として与えていたので

すが、ニュースなどで子供の貧困が問題になってき

て、丁度娘が保育系の専門学校におり、そこで子

供食堂をやりました。その結果、富津でも是非と、

お声がけいただき、そこで規格外になったものをう

まく使えば、お金もかからず、さらに皆様に喜んでも

らえるので良いのではないかと、軽い気持ちで始め

ました。 

始めた当初はコロナの前でしたので、中央公民

館をお借りし調理したものを会食形式で食べてい

ただくという事を２年程続けました。その後コロナ禍

で開催できない期間があったのですが、今は公民

館が使えるようになり、お弁当方式に切り替えて現

在は月に１回配布しております。 

 JA 君津様が運営している味楽囲さだもと店様で

食材を購入しており、そこで農家の方とお友達にな

りまして、前日売れ残ったお野菜などをいただき、

調理するのですが量が多いものですから、皆さん

へお渡しもさせていただきながら、現在運営をして

おります。 

 

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

 

１． 木更津東ＲＣより例会変更、休会の案内回覧。 

２． 印西 RC より送付先変更のお知らせを回覧 

３． ガバナーエレクト小倉様より２０２２―２０２３年度

地区委員ご推薦のお願いを回覧 

４． ロータリー希望の風奨学金、風の便りを回覧 

５． コーディネーターNEWS１１月号を回覧 

６． ロータリー財団統括委員会財団資金管理・寄

付推進委員会平野委員長より MCR レポート

（各クラブ寄付実績）を受領回覧 

 

ゴルフコンペ新加入会員一言① 

岡元 誠 会員 

 

 皆様こんにちは。昨日は親睦ゴルフコンペに初め

て参加させていただきました。昔ゴルフにはまった

時もありましたが、現在は１年に２、３回誘われれば

行くという程度なのですが、昨日は天気にも恵まれ

て、色々な会員の皆様とお話しながら楽しくゴルフ

をさせていただきました。また次の機会がございま

したら、都合が合えば是非参加させていただきたい

と思っておりますので宜しくお願い致します。 

 

 



 

  

ゴルフコンペ新加入会員一言② 

飯島由美 会員 

 

 昨日は初めてのゴルフという事で、２０年程前に打

ちっぱなしに主人と行ってからは、私には出来ない

なと思いやめておりました。今回ゴルフコンペのお

誘いを頂きまして、出るには練習をと思い主人と練

習に行きました。その際主人に皆様に迷惑が掛か

ると言われ、栗原さんに参加の取りやめをお伝えし

たところ、楽しんでいただければ大丈夫ですよ～と

仰っていただき、皆様とご一緒できる初の機会なの

でご迷惑をお掛けするとは思いましたが参加させて

いただきました。天気にも恵まれて、本当にドキドキ

の一日でしたが、朝から皆様にも楽しんでねと温か

いお言葉もいただきました。ご迷惑も多々お掛けし、

スコアも散々なものでしたが、本当に楽しい初ゴル

フデビューとなりました。素晴らしい機会をいただき

ありがとうございました。また機会がありましたら宜し

くお願い致します。 

 

卓話 

小野恒靖 会員 

 

岡田様、平素より大変お世話になっております。

私は安房一高に入学し安房高を卒業しました。一

高と二高がなくなる年でした。昭和３９年東京医科

大学病院の放射線科に技師として２年、竜ケ崎の

野村整形外科に５年、小野整骨院に３年、合計１０

年、修行して昭和４９年大貫に開業致しました。 

全く知らない土地に幼子３人抱えて始めました。 

親に２５０万円を借りて納屋を改造してもらいました。 

仕事は順調にいき、 ６年間おり、 ７年目で現在

地に越してきました。初めて自分の家を持つことが

できました。１０５坪の家が建ちました。 

大貫にきて多くの人に出会う事が出来ました。 

三枝先生には人の生き方の基本を教えて頂き公私

にわたりお世話になり、又、命の恩人でもあります。

会長職の時は、須藤さん、飯倉さん、藤江さん、そ

して千葉先生、高橋先生、バンドの皆さん、会員の

皆さん本当にありがとうございました。 

 開業して４７年になります。往診件数は６５０件を

超えます。何万人との出会いがありました。毎日、 

会話から始まる仕事なのでとても勉強になりました。 

また、旅行が好きで、特にカウントダウンはよく行き

ました。今は午前中だけ仕事して、午後は家庭菜

園、月、水、金の夜は卓球と、充実した毎日です。

コロナがあけそうなので、そろそろ旅行でもと計画を

立てています。アトランタやカールスバッド、いい思

い出がたくさんあります。 

体が資本なので精一杯気を付けて過ごそうと思い

ます。 

 

委員会報告 

渡辺哲夫 親睦担当部長 

 

ゴルフコンペの報告 

袖ヶ浦ロータリークラブから８名、富津中央ロータリ

ークラブから１６名 合計２４名が参加。 



 

  

 

 

ニコニコＢＯＸ 

朝月真次郎 親睦担当部員 

＊神子勝美 子供食堂代表鈴木様をお迎えして。 

岡田良弘       〃 

相川恵津子      〃 

小野恒靖 本日卓話をさせていただきました。 

榎本守男 ゴルフコンペ、袖ヶ浦クラブとのい 

い交流が出来ました。渡辺ゴルフ部 

長おつかれ様でした。 

栗原典子  渡辺親睦部長様ご苦労様でした。由 

美ちゃんラウンドデビューおめでと 

う御座いました。 

飯島由美 昨日ゴルフコンペに参加させて頂き 

初コースデビューをさせて頂きまし 

た。皆様と楽しく過ごさせて頂いた 

事に感謝いたします。有難うござい 

ました。 

神子 恒 ゴルフで大変御世話になりました。 

林 雅彦 楽しくゴルフコンペ参加させて頂い 

て有難うございます。 

渡辺哲夫 神子会長・岡田幹事・榎本会員・栗 

原会員・坂部会員、商品のお心遣い 

ありがとう御座居ました。林はイブ 

賞いただきました。 

三枝一雄 小野会員の「卓話」にて大変御ほめ

頂き恐縮しております。会報にはも

っと控えめに書いて下さい。 

 

 

 

 

出席報告 

若鍋武良 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/30 23 11 4 76.67% 

前 回 34/32 23 9  71.88% 

前々回 34/30 21 9  70.00% 

 

本日の昼食 

 

 
 

諸事報告 

・次週１０月２８日は、休会となっております

が変更させていただき、通常通り１２時３０

分より例会を開催いたします。 

・来週は、富津シティロータリークラブから宮

崎会長、和田幹事、窪田会員がお見えになり

ます。 

・例会終了後、神明神社にてポリオ撲滅祈願を

行いました。 

 

 

 

 


